

Communiqué de presse

Tilleul du Prieuré à Pully : mesures de sécurisation urgentes.

L'esplanade de l'église du Prieuré à Pully compte, parmi ses arbres d'ornement, un magnifique tilleul bicentenaire qui présente d'importants signes de faiblesse nécessitant une sécurisation urgente.

Constitutif du paysage historique du bourg de Pully, le magnifique tilleul bicentenaire de l'esplanade du Prieuré présente des signes de faiblesse inquiétants.

Très attachée à cet arbre, la Municipalité de Pully, par sa Direction de l'urbanisme et de l'environnement, a fait procéder à deux expertises par des spécialistes dans le but d'établir avec précision son état sanitaire.

Ces dernières ont conclu, dans un premier temps, à la nécessité de sécuriser le périmètre pour se prémunir contre la chute de branches.

Simultanément, l'équipe de Parcs et Promenades a exécuté dans l'urgence les premiers élagages indispensables.

Cet arbre est surveillé très régulièrement et La Municipalité ne manquera pas d'informer les Pulliérans d'éventuelles suites de cette affaire.

Pully, le 23 décembre 2016 - La Municipalité

Renseignements complémentaires:

Ville de Pully - Direction de l'urbanisme et de l'environnement, Nicolas Leuba, Conseiller municipal, 079 401 10 11

Annexes : photo